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9⽉7⽇から10⽉8⽇まで令和2年第3回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団から やなざわ亜紀議員が代表質問に、
2⽇⽬には池⽥こうじ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、⻘⽊康平教育⻑に対し、質問・提⾔を⾏いました。

やなざわ亜紀 議員

代 表 質 問

池⽥こうじ 議員

⼀ 般 質 問

令和２年  第３回  港区議会定例会
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⾃⺠党議員団  団⻑
建設常任委員会
交通・環境等対策特別委員会

⿇布⼗番４―３―１―１０２６

建設常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会

⾼輪１―２６―１８―６０２

総務常任委員会  副委員⻑
議会運営委員会
⾏財政等対策特別委員会

⽩⾦３―１８―１２

港区監査委員
区⺠⽂教常任委員会
交通・環境等対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
保健福祉常任委員会  副委員⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会

六本⽊３―４―５―６０３

港区議会  議⻑
保健福祉常任委員会
⾏財政等対策特別委員会

三⽥５―７―１２―７０７

議会運営委員会  委員⻑
区⺠⽂教常任委員会
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  幹事⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会  副委員⻑
保健福祉常任委員会
議会運営委員会

三⽥２―８―１２―７０５

交通・環境等対策特別委員会  副委員⻑
総務常任委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

芝浦４―１０―１―１９１１ 芝２―１２―１６

建設常任委員会  委員⻑
⾏財政等対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

芝浦４―２２―１―３９０２

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会 委員⻑
総務常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会

港南２―４―７ ⽯橋ビル４Ｆ

南⿇布１―４―２１―６０１

私たちの日々の活動を載せております！

Facebook
www.facebook.com/jimin.minato/
港区⾃⺠党議員団ホームページ
www.minato-jimin.com/

地域の声、皆様の思いを区政に届けます。 私たちが⾃⺠党議員団です︕

質問者：うかい雅彦 議員令和元年度 決算審議 総括質問

定例会（質問および答弁）のインターネット放映はは

港区議会ホームページ 動画配信 からご覧下さいからご覧下さい！

【 辞職勧告決議 】

新型コロナとインフルエンザの同時流⾏に備えて



港区監査委員 港区議会 議⻑ 令和元年度決算特別委員会副委員⻑

⼆島とよじ議員は議⻑、池
⽥こうじ議員は監査、⿊崎
ゆういち議員は決算特別
委員会副委員⻑のため、本
決算委員会において質問
は⾏いませんでした。

決算特別委員会決算特別委員会 質問要旨令和元和元年度
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  歳 ⼊
清原和幸

  議会費
鈴⽊たかや

  総務費
⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

ゆうきくみこ

清原和幸

うかい雅彦

  環境清掃費
⼩倉りえこ

ゆうきくみこ

うかい雅彦

  ⺠⽣費
やなざわ亜紀

⼟屋 準

うかい雅彦

  衛⽣費
⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

⼟屋 準

うかい雅彦

  産業経済費
鈴⽊たかや

⼟屋 準

うかい雅彦

  ⼟⽊費
やなざわ亜紀

⼟屋 準

ゆうきくみこ

清原和幸

うかい雅彦

  教育費
⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

清原和幸

うかい雅彦

Q：今後の特別区⺠税収⼊の⾒込みは
A：新型コロナウイルス感染症の影響によ
り、来年度以降の課税額の減少を予測。リー
マンショック時を超える減収の可能性もあ
ると⾒込んでいる。

Q：⾒直し検討の進捗は
A：職員が⼿作業で⾏っていた「特例の利⽤
申し込み」を「施設予約システム」で毎⽉予
約申し込み可能に改めることや、予約申し
込み期間の⾒直し等を検討している。

Q：公費による PCR 検査の実施は
A：現在は感染症法に基づく⾏政検査は公
費で実施している。⾼齢者施設等が主体的
に実施する PCR 検査費⽤の助成等、検討を
進めている。

Q：島しょ地域との連携は
A：島しょ⾃治体からオンラインを活⽤し
た観光振興事業に港区と連携したいと意⾒
をいただいている。

Q：現⾏制度からの変更点と条例化による
効果
A：本条例を実施することで、１年あたり
⼀般家庭約８万世帯分のＣＯ2 排出削減が
⾒込める。

A：現在 20 名の⽋員が⽣じている。引き続
き町会・⾃治会に協⼒を求め、またＰＴＡ
⻘少年対策地区委員会など関係団体にも適
任者の⼈選で協⼒を仰ぐ。

Q：不在地域を減らす試みをお願いしたい

Q：にぎわいを取り戻すための⽀援は
A：景況調査や緊急アンケートを通じ、商店
街が必要とする⽀援を迅速かつ積極的に実
施する。

Q：⾃転⾞シェアリングの利⽤者数は
A：平成 28 年度の登録会員数は 31,256 ⼈。
令和２年８⽉現在、136,923 ⼈と当初から
4.4 倍に増加した。⾃転⾞１台の１⽇の利⽤
回数は 4.5 回となった。

Q：検討の進捗は
A：港区の電⼦書籍サービスに適切な図書
の分野、冊数、選書⽅針等を具体的に検討
している。今後の導⼊に向け、ホームページ
の充実も合わせて検討を進める。

Q：⽼朽化した設備や安全性の確保の改善は
A：計画的に更新⼯事を進めている。引き
続き学校からの改修要望を捉え、良好な教
育環境を確保できるよう計画的にかつ迅速
に対応していく。

Q：今後の対応は
A：全ての希望する⽣徒が標準服を⾃由に
選択できるよう、防寒や機能性、デザインや
動きやすさなど、幅広い視点から検討する
よう指導していく。

Q：奨学資⾦制度の貸与条件の緩和を
A：今後改善していくべき検討課題として
受け⽌める。

Q：乳幼児健康審査を受けやすい環境づく
りを
A：これまで電話予約のみであったが、「み
なと⺟⼦⼿帳アプリ」でオンライン予約を
開始し、24 時間予約や⽇程変更を可能にす
ることで保護者の負担の軽減に繋がった。


